
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　戸田　孝士君
●ソングリーダー　　　　　　　 野畑　俊光君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
●今月の歌　　　　　　「荒城の月」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん　

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は、10月の活動報告をします。
10月1日（土）アイプラザにて10時か

ら半田市制85周年記念
式典が開催されました。
半田南RCから私が出席
いたしました。市長さ
んをはじめ県会議員、
国会議員の方々による
お祝いの挨拶があり、
生演奏と共に式は進め
られ、1時間20分ほどで
終了しました。お昼からは、各所にていろ
いろな催しが行われ夜18時半からちょう
ちん行列がたくさんの人の賑わいの中行
われました。半田市制85周年をお祝いする
良い日になりました。

10月6日（木）南尾張分区会長幹事会が開催されました。
今回は、東知多RCさん担当で東浦のカリモ
ク内例会所にて行なわれました。半田南RC
からは、私と副幹事の伊藤亜樹君が参加し
ました。美味しいコーヒーと甘い饅頭を頂
きながら、各クラブから現状報告がありま
した。ガバナー補佐から半田南RCが会員増
強委員会に出向されてから9年ほど経ちま
すので、会員増強委員会委員長から南尾張
分区内の他のクラブに出向して頂くよう
にとのご指示があったとのことで、来期に
ついて、南尾張分区の我がクラブ以外が出
向することになる思います。今期は蜷川勝
己君が出向して3年目を迎えております。

10月11日（火）地区補助金事業の講演会について社協さ
んと打ち合わせを行いました。半田南RCか
ら奉仕プロジェクト委員会の河合英樹委
員長、榊原肇委員も出席して、3回目の会議
となりました。今後は、奉仕委員会に当該
事業の件をお任せします。今後は、河合委
員長と委員会メンバーにて、12月18日の補
助金事業としての講演会が成功裏に終わ
りますよう、願っております。

10月12日（水）11月15日名古屋名北RCさんとの夜間交流
会PRの為、名北RCさんの通常例会に鈴木
幹事代行と共に参加をしてきました。名北
さんは現在会員数が32名で、東急ホテルに
て例会を開催しています。米山奨学生も出
席し提案しました。祝賀が3か月ぶりとい
うことで3か月分の祝賀発表がされました。

（幹事報告）
①ハイライトよねやまについて
②次週夜間例会について
③地区会員増強委員会について
●出席委員会
　第2007回例会　10月18日（火）　天気（晴）
　本日の例会は26名の出席にて、出席率は83.87％です。
●Smiling Box
都築　延男君　本日の卓話のおかげで自分史が整理出来

ましたが、４名の卓話者は多すぎる気が
しますが、よろしくお願いします。

竹内　俊郎君　本日、卓話担当です。嬉しくは無いので
すが、SBを入れます。

石川　勝彦君　①人生初の骨折をしました。幸いにも時
間が治癒との事。これで少しは人の痛
みを実感出来ました。何事も前向きに
捉えています。暫く休会します。

　　　　　　　②地元の同年会が50年で解散します。25
才、42才、61才の節目では地元の祭り
も参加して来ました。今では同年会組
織もなくなりつつあり、祭りの存続も
心配されています。コロナやスマホに
負けたのかな？

都築　利全君　本日の卓話担当です。よろしくお願い致
します。

鈴木　宏司君　本日10月18日65回目の誕生日です。10月
14日深夜５人目の孫が無事生まれまし
た。元気な男の子でした。明日の退院
が楽しみです。

岩部　雅人君　妻の誕生日祝いをいただき、ありがとう
ございます。来年は銀婚式ということ
らしいので、そちらの方を今から色々
と心配しています。

川澄　哲裕君　３年ぶりに胃カメラ検査をしました。結
果は良好かつ、前立腺肥大も縮小。ま
た、内臓脂肪も減っているとのこと。
血液検査の結果も全て基準値内になり、
服薬数も減りました。今後は服薬０を
目標にしたいと考えています。全て奥
さんの努力の賜物です。感謝。

河合　英樹君　本日、卓話です。宜しくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　合計８名　　18,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第2009回例会　「地区ロータリー財団卓話」
11月８日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第2007回 2022.10.18

幹 事 報 告

ロータリー情報

卓話　10分間スピーチ
担当　河合　英樹君

【10分間スピーチ】

竹内　俊郎君 都築　利全君 都築　延男君

副会長　杉山　知子君

女性の集い参加報告


